
 

 
      CITTÀ  DI  VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri dell’Ungheria – Centralino 0963.599111- Fax 0963.43877  

I COMMISSIONE CONSILIARE 
                                        BILANCIO-AFFARI ISTITUZIONALI-PATRIMONIO COMUNALE-AA.GG.E CONTENZIOSO-  

                                    PARTECIPAZIONE E SOCIETA’-FINANZE COMUNALI- POLITICHE COMUNITARIE-PERSONALE      

 

Verbale 

L’anno duemilaventi (2020) il giorno 04 del mese di Settembre, nella sala del Consiglio Comunale 

si è riunita la I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele Iorfida in prima 

convocazione per le ore 9,00 e in seconda convocazione alle 9,15.   

Ordine del Giorno: “Regolamento Monetizzazione Aree Standard”. 

Partecipa alla seduta con funzioni di Segretario Saveria Nicolina Petrolo. 

Risultano presenti all’appello i Sigg. Consiglieri: 

 

1^conv 

ore 9,10 

2^conv 

ore 9,25  
Sostituti Note 

1 IORFIDA RAFFAELE Presidente A A   

2 CALABRIA GIUSEPPE Vice Presidente P P   

3 COLLOCA GIUSEPPINA Componente 
A P 

 
 

4 FRANZE’ KATIA Componente A P   

5 NASO AGOSTINO Componente A A   

6 SCRUGLI LORENZA Componente A A   

7 CONSOLE DOMENICO Componente A A   

8 CUTRULLA’ GIUSEPPE Componente A A/P  Entra h. 9,38 

9 TERMINI GERLANDO Componente A A               Entra h. 9,23 

10 TUCCI DANILO Componente A P     Entra h. 9,13 

11 CURELLO LEOLUCA A. Componente P P      

12 POLICARO GIUSEPPE Componente A A      

13 PILEGI LOREDANA Componente A A     Entra h. 9,18 

14 COMITO PIETRO Componente A A     Entra h. 9,25 

15 LUCIANO STEFANO Componente A A    S. Ursida Entra h. 9,12 

16 PISANI SILVIO Componente A A   

17 PUGLIESE LAURA Componente A A A. Arena Entra h. 9,20 A A. Schiavello Entra h. 13,05 

       A M. Miceli  

 

Al Consigliere Giuseppe Cutrullà non viene calcolato il gettone di presenza per non aver raggiunto i 

25 minuti. 



 

 

Presiede la seduta il Vice Presidente Giuseppe Calabria in assenza del Presidente Raffaele Iorfida, il 

quale alle ore 9,10 chiama l’appello in prima convocazione e non essendoci il numero legale dei 

Consiglieri, si riserva di richiamarlo in seconda convocazione. 

Alle ore 9,25 in seconda convocazione richiama l’appello e accertata la presenza dichiara aperta la 

stessa con inizio lavori. 

Lo Stesso comunica l’O.d.G.: “Regolamento Monetizzazione Aree Standard”, che si è data lettura 

di tutto il Regolamento nella precedente seduta di Commissione e ci sono state delle osservazioni da 

parte dei Commissari Katia Franzè e Laura Pugliese, che avevano chiesto la proposta di 

deliberazione ed è stata inserita oggi stesso nel fascicolo, e che è stato inserito anche il vecchio 

Regolamento per mettere in rilievo le differenze con quello nuovo che si prestano ad approvare. 

Da poi lettura alla delibera. 

Il Commissario Katia Franzè dichiara che prima della conclusione dell’istruttoria sarebbe opportuno 

convocare l’Assessore al ramo Ing. Pasquale Scalamogna. 

Il Commissario Giuseppina Colloca vorrebbe sapere le modifiche fatte in precedenza. 

Il Commissario Katia Franzè dichiara a seguito agli emendamenti, di voler sapere come mai è stato 

ritirato e che venisse in Commissione l’Assessore, e chiede gli emendamenti che avevano 

presentato. 

Il Vice Presidente accoglie la richiesta del Commissario Katia Franzè e provvederà a convocare 

l’Assessore competente per capire se sono state o meno apportati i vari emendamenti presentati dai 

Commissari. Procede poi alla lettura della delibera di Consiglio n. 28 del 25.06.2020. Lo Stesso fa 

presente che nella proposta di delibera ciò che ha indotto l’Amministrazione Comunale a procedere 

ad una futura approvazione del Regolamento sulla Monetizzazione Aree Standard, risiede sul 

presupposto che tale Aree hanno una dimensione esigua, e quindi dal punto di vista economico 

sarebbe pregiudizievole mantenere la manutenzione. Tali costi pertanto ricadrebbero sulla 

collettività e quindi sarebbe pregiudizievole. Ribadisce che nella seduta di ieri hanno fatto 

osservazioni e data lettura dell’Atto, che oggi si chiede la convocazione dell’Assessore al ramo Ing. 

Pasquale Scalamogna. 

Il Commissario Leoluca Curello è del parere che le Aree vicino alle case vadano automaticamente ai 

condomini e non comprate dalle singole persone, che detto Regolamento non dovrebbe essere fatto. 

Aggiunge che il Comune dovrebbe fare solo l’illuminazione. 

Il Vice Presidente comunica che per la prossima seduta di Commissione l’O.d.G. sarà il prosieguo 

dell’argomento odierno, ovvero la discussione “Monetizzazione Aree Standard” e che si fa carico di 

convocare l’Assessore al ramo come richiesto dai vari Commissari. 

 



 

 

Il Commissario Danilo Tucci vorrebbe sapere se rispetto al Regolamento portato in Consiglio 

Comunale poi ritirato, ci sono (al di la del tecnico ecc.) cambiamenti sostanziali.   

     

Il Vice Presidente Giuseppe Calabria alle ore 10,00 chiude l’odierna seduta di Commissione 

Consiliare e viene convocata come da calendario. 

 

            Il Vice Presidente                                                                  Il Segretario verbalizzante 

       F.to Giuseppe Calabria                                                            F.to Saveria Nicolina Petrolo  

  


